

美萩野 女子

輝く時間が、ここにある。なりたい自分が、ここで見つかる。

ニュースレター



トピックス1

topics

体育大会



10/12(木)に体育大会を開催しました。今年は教員と生徒たちの意見交換を密に行い、新しい企画にも取り組みました。応援団の結成や新種目の導入など、新しい風を吹き込むとともに、伝統の「花笠音頭」など古き良きものも大切に準備を行いました。当日は、入場制限なしで保護者の皆さまにも来場いただき、多くの声援をいただきながら、生徒たちは満点の笑顔でどの種目にも取り組みました。晴れ渡る空のように、すがすがしい気持ちになりました。



トピックス2

topics

戴帽式



10/27(金)に戴帽式を行いました。この儀式は、ナイチンゲールがクリミア戦争下、夜間も灯火を片手に野戦病院の患者に献身的な看護を行った故事に由来します。生徒たちが斉唱する「ナイチンゲール誓詞」には看護者としての心構えが掲げられています。来月から始まる臨地実習も、自覚を持って頑張ってくれることでしょう。



トピックス3

topics

美萩野ハロウィンイベント2023



10/30(月)にハロウィンイベントを実施しました。校内でハロウィンやオリジナル衣装を身にまとい、一日を過ごしました。生徒・教員が仮装して授業を行い、6時間目には体育館で撮影会を行いました。いつもとは違う雰囲気で大変盛り上がりました。この世にやってきた悪霊たちも美萩野女子には近寄らない?



トピックス4

topics

美萩野女子は、生徒同志の団結力や先輩方との信頼関係が厚い学校です。



<バレーボール部>

田原中学校出身
普通科2年

前川 明由奈さん

女子高なので文化祭やクラスマッチなど全力で取り組めて、とても楽しいです。部活動も含めて学校生活は充実していて、青春だらけの日々です。



沼中学校出身
商業科2年

椎葉 愛さん

女子高だから学校行事を全力で取り組むことができ、とても楽しいです。資格や検定を頑張って、将来の夢に近づけることができるように頑張っています。



今元中学校出身
看護科2年

北川 早紀さん

かっこいい先生や面白い先生がたくさんいて、親しみやすく、どの授業も楽しく理解できます。専門科目は大変ですが、やりがいがあります。



普通科ニュース



普通科では1年次より進路学習に力を入れています。「希望の進路や向いている仕事分からない」という生徒でも大丈夫！本科では、本人の適性に合わせて、教員が丁寧に進路サポートをしています。その取り組みとして、10/18(水)に福岡心理テストセンターの方をお招きして、1年生を対象に進路適性検査のフィードバックを実施しました。進路適性検査では、生徒の「興味・関心」や「秘めた能力」などの自分の強みがデータで可視化され、さまざまな観点から向いている職業や学部を分析します。ただ検査を受けるだけでなく、専門家より適切なアドバイスをいただくことで、卒業後の進路実現に向けて必要な能力や資質が明確になります。

この情報をもとに自分磨きを行い、職業ガイダンスや進路説明会などを通して職業理解を深めることで、将来像が確立していきます。本校で自分の将来の進路をしっかり決めてみませんか。



商業科ニュース

10/27(金)～10/29(日)と11/2(木)～11/5(日)の期間、北九州市のシンボル小倉城周辺にて「小倉城竹あかり」が開催されました。本校生徒も事前準備に灯籠の設置や取り付け作業のボランティアに参加させていただきました。

また、商業科3年生は10/27(金)～10/29(日)の3日間、昨年の先輩達の思いを受け継ぎ、竹材を利用した「ふろしきばっちゃん」を増産し販売。それに加え今年は「プランター」と「コースター」の新商品を製作し販売いたしました。本年の「小倉城竹あかり」も城内への入場制限がかかるくらい沢山の方が来場くださり大盛況でした。これからも、この取り組みを通して地域の課題を主体的にとらえ、自分たちができることを考え、感謝の気持ちを忘れず行動し、発信していきたいと思えます。



看護科ニュース

3年生の看護臨地実習が無事終わり、いよいよ2年生が看護臨地実習を迎える時期が近づいてきました。初めて行く病院にワクワクしながらも、初めてお会いする患者さんにどう接したらよいのか戸惑いも多いなか、実習を終えた3年生の先輩看護学生が2年生に向けてガイダンスを行いました。

実習病院の紹介や実習スケジュールだけではなく、看護学生としての心得・マナーをはじめ、記録の書き方、昼休みの過ごし方等、沢山の内容について自分たちの経験や失敗談を交えながら、説明をしていました。また、カンファレンスでは、学生役・指導者役・教員役を決め短いお芝居形式を見せることで、理解を深めやすいように工夫していました。2年生は、先輩からの助言にしっかりと耳を傾け、真剣な表情でガイダンスに臨んでいました。

みなさんが、期待や希望、不安や緊張など様々な思いを抱えながらも、成長できることを楽しみにしています。頑張れ2年生！

